



NOTA DE PRENSA

EL CONSEJERO DE HACIENDA DE LA JUNTA DE ANDALUCÍA TIENDE LA MANO A MEJORAR EL APOYO AL ÁMBITO DE LA DISCAPACIDAD Y LA DEPENDENCIA

- Así lo ha expuesto en una reunión que ha mantenido con los representantes de CEDDD (Consejo Español para la Defensa de las personas con Discapacidad y/o con Dependencia) Andalucía, de cuya Comisión Gestora forma parte el sindicato FEUSO-Andalucía
- Juan Bravo también instó a trabajar conjuntamente con la Junta de Andalucía desde cada consejería para mejorar en cada una de las necesidades y reivindicaciones de las entidades que integran CEDDD Andalucía
- También animó a proponer y construir propuestas tanto desde el punto de vista económico como fiscal, no solamente focalizándolo en la parte de ingreso, sino también ayudando a la Junta a mejorar la gestión de los recursos públicos
- Instó asimismo a los representantes de CEDDD Andalucía a una reunión con la Directora General de Patrimonio ya que “merece la pena incrementar costes públicos para tener el compromiso social que los ciudadanos reivindican”

Jueves, 9 de julio de 2020.- El consejero de Hacienda, Industria y Energía de la Junta de Andalucía, Juan Bravo, ha manifestado hoy su predisposición a mejorar el apoyo que se otorga a las personas del ámbito de la discapacidad y la dependencia en la comunidad autónoma andaluza. Así lo ha expuesto en la reunión telemática que ha mantenido hoy con los representantes de CEDDD (Consejo Español para la Defensa de las personas con Discapacidad y/o con Dependencia) Andalucía, quienes le han presentado la sección andaluza de este colectivo, recientemente creada.

Bravo ha felicitado a los representantes de CEDDD Andalucía por la constitución de la entidad y la posibilidad de aportar así una nueva voz en Andalucía. Asimismo, invitó a que las realidades expuestas no se quedaran en una reunión e instó a trabajar conjuntamente con la Junta de Andalucía desde cada consejería para mejorar en cada una de las necesidades y reivindicaciones de las entidades que integran CEDDD Andalucía, teniendo en cuenta siempre la complicada coyuntura actual.

También animó a los representantes de la asociación andaluza a proponer y construir propuestas tanto desde el punto de vista económico como fiscal, “no solamente focalizándolo en la parte de ingreso, sino también ayudando a la Junta a mejorar la gestión de los recursos públicos” para su mayor eficiencia, siendo fundamental la colaboración público-privada.

Finalmente instó a una reunión con la Directora General de Patrimonio ya que “merece la pena incrementar costes públicos para tener el compromiso social que los ciudadanos reivindican”. También transmitió la necesidad de trabajar a través de las Consejerías de Salud e Igualdad por razón de materia.

Sobre CEDDD

CEDDD son las siglas del Consejo Español para la Defensa de las personas con Discapacidad y/o con Dependencia que integra e impulsa la voz de más de 3.000 entidades y asociaciones que representan a las personas mayores, con dependencia y/o con discapacidad, a los Centros de Educación Especial, -, Centros Especiales de Empleo, a las empresas que las atienden – grupos residenciales, atención a domicilio, Colegios Profesionales, etc. En suma, representa a más de 200.000 personas atendidas y sus familias, 350.000 profesionales y trabajadores y 1.000 voluntarios, integrando de forma abierta y sin exclusiones a todas aquellas personas, asociaciones y entidades, empresas e instituciones que trabajan para la defensa, la mejora y la representación de personas con discapacidad y/o con dependencia.

El CEDDD trabaja por la unidad y cohesión de todas las asociaciones y entidades que defienden la no discriminación, la igualdad de oportunidades, la inclusión en la comunidad, la calidad en la atención, la eficiencia y competitividad en los servicios, la profesionalización de la atención a la persona, la acción positiva en favor de las personas con discapacidad y de las personas dependientes desde todas las áreas de influencia.

FEUSO Andalucía es uno de los colectivos que forma parte de CEDDD Andalucía a través de su secretaria general, María de la Paz Agujetas, que forma parte de su Comisión Gestora, de la que también forman parte Sara Ríos (Mujeres en Igualdad) como presidenta, Rocío de Reyes (Embajadora CEDDD) Andrés Rodríguez (CECUA), Sergio Pascual (UTCEE) y Esther Jiménez (FSIE Andalucía). También han participado en la reunión Antonio Guerrero (Fundación Antonio Guerrero), Iñigo Alli (adjunto a la presidencia de CEDDD nacional), Mar Ugarte (gerente CEDDD) y Marc Subiron (asesor jurídico de CEDDD), José M. Dolader (La Barandilla) y Ana de Luis (DOCE).

Para más información:

Gabinete de comunicación de FEUSO Andalucía: Tomás Muriel (95 462 27 27 / 605 603 382)